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Bonjour,

Je vous prie de trouver ci-dessous ma contribu�on à l'enquête publique sur le projet UNITECH.

 

Comme à Vi�el lors de l'élabora�on du SAGE GTI et la "concerta�on publique préalable" biaisée sur les pipelines, la popula�on « consultée » sur le projet UNITECH Joinville est noyée sous les documents et

annexes tous plus techniques les uns que les autres. C’est un bon moyen pour entretenir l'opacité et maintenir les gens dans l'ignorance. Ces procédures de « concerta�on » et de « consulta�on » publiques

n’ont qu’une apparence de démocra�e.

Je sou�ens de tout mon cœur le combat des habitants groupés autour des sept associa�ons opposées à ce projet ( BELLES FORETS SUR MARNE, CEDRA, EODRA, GUDMONT DIT NON, JOINVILLE LAVE PLUS

PROPRE, TROP, VILLE SUR TERRE).

Des avis d’opposi�on émanant de personnes indépendantes et notoirement compétentes vous ont déjà été adressés, ainsi que de très nombreuses contribu�ons remarquablement argumentées.

Je me réfère à tous ces avis que je partage totalement et suis donc absolument opposée à ce projet industriel nucléaire écocidaire.

J’ajouterai deux remarques :

1) Qu'en est-il concernant l'extrac�on de l'eau nécessaire à l'ac�vité de la laverie nucléaire ? Dans quelle(s) nappe(s) Unitech a-t-il prévu de prélever l'eau ? Quelle est l’évalua�on d’impact sur le niveau des

nappes et compte tenu du changement clima�que (les nappes souterraines "encaissent mal la sécheresse") ? Ce point très important n’a pas été développé par la mul�na�onale UNITECH  porteuse du projet ni

par les services experts de l’Etat me semble-t-il.

2) L'analyse de compa�bilité avec le SDAGE par Artélia est caricaturale (100% compa�ble). Encore une fois, on retrouve Artelia qui a « épaulé » par ailleurs le Conseil départemental des Vosges pour

l’élabora�on du SAGE GTI. Le « scenario » de pipe-line porté par Artélia était là aussi 100 % favorable aux intérêts de la mul�na�onale en jeu, en l’occurrence Nestlé. Ce scénario » était si calamiteux que l’Etat a

dû ordonner son abandon.

Madame la Préfète de Haute-Marne, abandonnez vous aussi ce projet criminel de laverie nucléaire à Joinville !

L’eau pour la Vie, pas le profit !

 

Renée Lise Rothiot

Citoyenne de Vi�el, militante pour la défense de l’eau, militante an�-nucléaire

 

 

 

284 rue Saint Nicolas 88800 Vi�el (merci de ne pas publier mon adresse)

 
 
Provenance : Courrier pour Windows 10
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